

I. Disciplinargericht erster Instanz auf die Zeit vom 1. Juli 1858 bis dahin 1863 (§. 29 des Gesetzes vom 10. Mai 1858).

- 1) Geheime -Regierungs- Rath von Bamberg, Vorsitzender,
- 2) Finanzrath Bamberg,
- 3) Regierungsrath Leo,
- 4) Kreisgerichtsrath Bolle und
- 5) Regierungsrath Professor Obbarius.

II. Disciplinargericht zweiter Instanz (§. 30 des Gesetzes vom 10. Mai 1858).

- 1) Wirklicher Geheimer Rath Dr. von Bertrab, Vorsitzender,
- 2) Ministerialrath Scheidt,
- 3) Geh.-Regierungs-Rath z. von Kettelhodi,
- 4) Regierungs-Rath Schwarz,
- 5) Oberforstmeister z. von Gleichen,
- 6) Geh.-Justizrath, Kreisgerichtsdirector Schwarz und
- 7) Kreisgerichtsrath Conradi.

Die beiden letzteren Mitglieder sind auf den Zeitraum von 5 Jahren vom 1. Juli 1858 bis dahin 1863 ernannt worden.

Mudolstadt, den 26. Mai 1858.

Fürstlich Schwarzb. Ministerium.

Dr. v. Bertrab.

N^o XXXVII. Ministerial-Bekanntmachung

vom 19. Juni 1858, den zwischen den Zollvereinsstaaten und Persien abgeschlossenen Handels- und Freundschafts-Vertrag betreffend.

Der zwischen den Zollvereinsstaaten und Persien abgeschlossene Handels- und Freundschafts-Vertrag wird, nachdem derselbe allseitig ratificirt worden ist, in der deutschen Uebersetzung nachstehend öffentlich bekannt gemacht.

Mudolstadt, den 19. Juni 1858.

Fürstl. Schwarzb. Ministerium.

Dr. v. Bertrab.